

Memoria núm. 1 que tiene por epígrafe "Cuatro palabras" no es acreedora al premio, por no llevar los requisitos de la Convocatoria. Fué aprobada por mayoría de votos.

La segunda que dice: "La Memoria núm. 2 que tiene por título "Vivir oculto es vivir feliz," no llena todos los requisitos de la Convocatoria; pero encierra algunos puntos importantes, que la hacen digna de publicarse en la "Gaceta." Fué aprobada por unanimidad.

La tercera que dice: "La Memoria núm. 3 que tiene por lema "Cada localidad tiene su marca, cada clima su color," llena todos los requisitos de la Convocatoria del 15 de Agosto de 1888 y es acreedora al premio de (\$500) quinientos pesos, y á un sobretiro de 300 ejemplares. Se aprobó por mayoría absoluta.

En seguida el señor Presidente abrió el pliego cerrado á que se refiere la Convocatoria y proclamó al *Dr. Luis E. Ruiz* autor de la Memoria premiada.

EL INFRASCrito anunció los turnos de lectura.

EL DR. LUIS E. RUIZ salió del salón en el momento en que el Dr. Valenzuela empezaba su lectura.—Conste.

Se levantó la sesión á las 8 y 45 minutos de la noche.

Asistieron los Dres. Caréaga, Cordero, Chacón, Icaza, profesor Laso de la Vega, Dres. Lugo, Orvañanos, Ramos, Ruiz, Soriano, Valenzuela, Zárraga y el primer Secretario que suscribe.

EDUARDO VARGAS.

LA ACADEMIA N. DE MEDICINA.—Según lo previene su Reglamento, debió cerrar sus sesiones el 30 de Julio, pero asuntos de interés, como fueron la discusión de las cuestiones que deberían sacarse á concurso para premios en el año próximo, las reformas al Reglamento y nombrar el jurado que debe calificar el trabajo del Dr. Soriano, para ver si merece ser premiado como lo propusieron los Dres. Chacón, Ruiz y Vargas, hicieron verificar aún dos sesiones extraordinarias. En el próximo número daremos á conocer á nuestros lectores las convocatorias que hemos mencionado.

La Academia se clausuró el 13 de este mes y se abrirá el 1º de Octubre próximo.

NECROLOGIA.—Han fallecido los Dres. *Miguel Alvarado* y *Mariano Rivadeneira*: el primero el 27 de Julio y el segundo en el presente mes.